

Vicente Ferrándiz, pregonero de las Fallas 2016

03/09/2016



Ferrándiz se emocionó durante el discurso de agradecimiento | Jesús Cruces.

La Junta Central de Fallas desveló que el eldense Vicente Ferrándiz Pastor será quien el próximo 14 de septiembre se suba al balcón del Ayuntamiento de Elda para realizar el pregón que dé comienzo a las esperadas fiestas del fuego del año 2016. Ferrándiz tiene un amplio currículum en el mundo fallero, pues fue el primer presidente infantil de la Falla San Francisco y durante tres años el máximo representante de la misma comisión. El anuncio tuvo lugar anoche durante la presentación del cartel de las fiestas 2016 y del número 56 de la Revista Oficial de Fallas en el Centro Cívico y Juvenil.

Ferrándiz admite ser un "fallero de corazón", prueba de ello es que desde muy pequeño ha estado ligado a estas

fiestas. Siendo un niño perteneció a la Falla Fraternidad, donde sus padres lo vestían de "baturrico". En esta comisión ostentó diferentes cargos hasta que finalmente se marchó a la Falla San Francisco, a cuya comisión ha estado vinculado la mayor parte de su vida. Sus hijos además han heredado su pasión por las fiestas del fuego, amor que sin duda le transmitió su padre, Vicente Ferrándiz Busquier, fundador de la Falla Fraternidad y actual presidente de honor de la misma.

El pregonero admitió emocionado que cuando se lo dijeron se quedó sin habla durante unos segundos, y afirmó que "es un honor poder dar un pregón de mis fiestas y espero estar a la altura de pregoneros anteriores".

Un año más el cartel de las fiestas y la portada de la revista comparten la misma ilustración, creada por la artista Mari Reme Poveda Ruzafa, quien ha elaborado un diseño en el que una fallera destaca dentro de una gran llama abrazada por dos manos. A pesar de su juventud, tiene solo 18 años, la artista eldense ha demostrado su talento plasmando el sentimiento fallero bajo el lema "el fuego nos une".



Las falleras posan con la nueva revista de Fallas | Jesús Cruces.

La presentación de la revista corrió a cargo del sociólogo, miembro de Huerta Nueva y director a su vez de la publicación, Miguel Campos Ruiz. El joven eldense desgranó las cerca de 140 páginas de la revista, que se han dividido en tres apartados: **Protocolo, Crónica y Comisiones**. De esta forma se recogen los cargos de 2016, una crónica de las pasadas fiestas, el proceso de elección y proclamación de las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor del presente año y los falleros que conforman las nueve comisiones de Elda.



Lobo, el perro policía, ninot adultado de El Huerto | Jesús Cruces.

Durante el acto, Naiara García y Nerea Tortosa, Falleras Mayores de Elda 2015, hicieron entrega de sus zapatos al Museo del Calzado. Tras este acto los falleros se trasladaron hasta el vestíbulo del Museo del Calzado, donde tuvo lugar la presentación de la 23ª Exposición del Ninot. Un año más en esta muestra no faltaron las referencias a la actualidad eldense, como el talento y los grandes éxitos del nadador local **Nacho Gil** de la falla adulta de Trinquete "Elda en Marte" de Antonio Verdugo; o **Lobo, el perro policía,** ninots escogidos por las fallas adultas de El Huerto en "Enjaula-dos" de Juan Manuel García, Pachi, y en Estación, en el monumento "Se abre el telón" de Raúl García.



El ninot adulto de Trinquete rinde homenaje a Nacho Gil Jesús Cruces.